



**Hoy, sepelio en Edomex**  
Captan en video al asesino de  
Samantha, aspirante *trans*

C. VEGA Y R. MOSSO - PAG. 12

# Captan en video al asesino de Samantha, aspirante *trans*

## Cazada tras ir a penal.

El agresor de la víctima esperó en una parada de autobús el taxi en donde viajaba para dispararle

CARLOS VEGA, RUBÉN MOSSO  
Y EFE / CDMX

En una parada de camiones a más de 2.5 kilómetros del Reclusorio Sur, un sujeto de vestimenta café esperó a la activista *trans* y aspirante al Senado Samantha Gomes Fonseca para dispararle en nueve ocasiones en el cruce de las calles Cuauhtémoc y del Trabajo, en la alcaldía Xochimilco.

MILENIO tuvo acceso a una grabación donde se aprecia el momento del ataque contra la mujer, por lo que autoridades de CDMX investigan si el agresor recibió un aviso de la ruta que seguiría Samantha al salir del centro penitenciario, después de visitar a su pareja.

En el video grabado desde un comercio ubicado enfrente del lugar de los hechos se observa a un hombre vestido de café que espera en una parada de transporte público mientras oculta el arma en una bolsa que lleva en las manos; cuando ve el taxi de aplicación donde viajaba la activista, se levanta, saca el arma y dispara en nueve ocasiones contra el auto.

Las imágenes forman parte de la indagatoria que integra la Fiscalía Especializada, la cual, aunque desplegó personal en la zona para ana-



Momento exacto de la agresión. ESPECIAL

lizar otros videos, no ha logrado ubicar al responsable del crimen.

El asesinato de Samantha pudo ser ordenado desde el interior del reclusorio, ya que presuntamente tuvo problemas con un interno de *La Unión Tepito*, revelaron autoridades capitalinas.

Colectivos anunciaron que el sepelio de la activista será en el panteón Jardines del Recuerdo de Tlalnepantla hoy al mediodía, adonde el cuerpo será trasladado desde el Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses, en donde se le practicó la necropsia de ley

## Protestan frente a Palacio

Agrupaciones de la comunidad LGBTQ+ protestaron frente a Palacio Nacional para demandar justicia por el asesinato de la activista *trans*.

Las manifestantes pintaron el muro del recinto con consignas como "Las vidas *trans* importan" y "Ley integral *trans*".

Además, bloquearon por hora y media el cruce de las avenidas Paseo de la Reforma e Insurgentes y posteriormente avanzaron hacia la Secretaría de Gobernación.

Alejandra Salazar, una de las personas que lideró la protesta, dijo que en lo que va del año ya suman 14 transfeminicidios.

"Hoy estamos haciendo hincapié, tras el deceso de Samantha, para levantar la voz y exigirle al gobierno que legisle a favor del transfeminicidio; necesitamos que haya una ley que proteja a la población *trans*", apuntó.

Explicó que algunos crímenes son tipificados como feminicidio, pero si una persona ya tiene identidad femenina debe considerarse transfeminicidio.

"Por eso estamos buscando espacios de difusión para poderles esclarecer realmente lo que es transfeminicidio".